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Résumeé

cette étude de sujet pour aborder lI'aspect important des aspects de
économiques et sociaux en Afrique occidentale et I'incarnation de la
réalité en décrivant les événements et au cours de la traite des
esclaves sur la c6te ouest africaine et de démontrer le réle des pays
européens participant a ce sujet le commerce odieux, en plus de
I'étude de massage mis en évidence le réle britannique des objectifs
cachés de la résistance de la traite des esclaves et découvert sur les
conditions d'esclaves et de la souffrance découlant de ce sujet pétrir
I'impact du commerce sur les aspects économiques et sociaux
Mots-clés: esclave, Afrique de I'Ouest, le commerce, les pays
européens , économiques et sociaux

Abstract

The purpose of this study is to address an important aspect of
economic and social in West Africa and to reflect reality by
describing the events and processes of the slave trade in the West
African coast and to show the role of the European countries in this
terrible trade, in addition to the study highlighted the British role
hidden and its objectives of resisting the slave trade On the
conditions of slaves and their suffering derived from the impact of
this trade on the economic and social aspects

Keywords: slave, West Africa, trade, European countries, economic
and social
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